

(Traducción provisional de la Embajada del Japón en Venezuela)

14 de enero de 2020

Situación en la República Bolivariana de Venezuela
(Declaración del Secretario de Prensa, OHTAKA Masato)

1. El 5 de enero de 2020, el Sr. Juan Guaidó fue reelegido como Presidente de la Asamblea Nacional de Venezuela y fue juramentado como Presidente Encargado de Venezuela el 7 de enero. Japón continúa su llamado a celebrar elecciones presidenciales libres y justas con prontitud en Venezuela, y nuestro apoyo para el Presidente Interino Juan Guaidó se mantiene sin cambio desde febrero de 2019.
2. Japón expresa su preocupación por los actos en contra de la democracia, tales como la obstrucción del acceso a la Asamblea Nacional contra el Presidente de la Asamblea Nacional y otros delegados, durante el reciente proceso electoral.
3. A la luz del continuo deterioro de la situación política, económica y social, así como de la crisis humanitaria en Venezuela y la salida de numerosos migrantes a países vecinos, Japón continuará apoyando a las personas en Venezuela, incluidos refugiados y migrantes, así como a los países vecinos afectados.